



西郷中学校学校便り 活気
学びの坂 和気
根気

令和2年10月発行
文責：校長 川越政紀

西郷義務教育学校開校に向けて準備着々!!

現在西郷中学校では、令和3年4月の西郷義務教育学校（田代幼稚園、田代小学校、西郷中学校）開校に向けて、様々な準備が着々と進められています。

校舎増改築に向けては、運動場に建設業者事務所設置し、校門入口付近（左写真）に幼稚部校舎、南校舎南側（右写真）に前期ブロック（1～4年生）校舎の建設が行われています。大型重機等を使用した工事のため、時に大きな音がすることもあります。生徒達の授業にできる限り影響が出ないように、建設業者と十分連携を取りながら工事を進めていただいています。

保護者や地域の皆様には、西郷中学校来校の際にご迷惑をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。



【校門入口付近 幼稚部校舎建設現場】



【南校舎南側 前期ブロック校舎建設現場】

先月お知らせしました「西郷義務教育学校」教育目標を達成するために「どのような教育活動が必要なのか」について、定期的に田代小学校、西郷中学校の教員が集まり熱い議論を交わしています。宮崎県内で初めて開校する義務教育学校のため、分からないことや不安なこともありますが、真に「西郷の子ども達によりよい教育を」との一心で議論を行いながら、教育計画（特色ある教育活動）等を作成しています。

また、開校にあわせコミュニティスクール（学校、保護者、地域住民が子どもの教育に対する課題を共有し、広く保護者や地域住民が学校運営に参画できるしくみ）を設置することになっています。今後、皆様にはご意見を頂戴したり、様々なご協力をお願いしたりすることになるかと思いますが、西郷の子どもたちのためにどうぞよろしくお願いいたします。



※ 10月12日から3週間の間、教育実習の先生が来られています！

川口 芙弥佳 先生（高知大学） 担当学年 1年 担当教科 国語科